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葉鹿小学校校長 安藤 佳子

2学期に入ってすぐから、6年生は修学旅行の事前学習を始めました。1学期に行った「足利探検」

の学習をもとに、今度は神奈川県鎌倉市について調べました。初めて行く場所を、インターネットやガ

イドブックを使って調べ、班別行動の時間をどのように行動するかを話し合いました。電車やバスを使

っての行動計画にドキドキわくわくしながら、班の友達と準備を進めていました。

いよいよ9月２４日（火）・２５日（水）の２日間は修学旅行本

番です。当日は、ちょっと心配された天候も何とかもち、過ご

しやすい天気になりました。朝早く学校へ集合した6年生は、

元気いっぱいに葉鹿小を出発し、いざ鎌倉を目指しました。鎌

倉では計画に従って、友達と協力しながら充実した班別行動を

することができたようです。道に迷ったり、時間が足りなくな

って見学場所を変更したりと、ちょっとしたハプニングはあっ

たようですが、友達と話し合い、先生と相談しながら乗り越え

ることができました。集合場所に集まった子どもたちの顔は、

満足そうな笑顔でした。

宿泊先の「ホテル三日月」の美味しいバイキングを堪能し、

友達と楽しく過ごした夜。2日目の鴨川シーワールドでも、

班別行動で見学したりお土産を買ったりと、時間いっぱい有

意義に過ごすことができました。シャチのショーでは、シャ

チが観客に向かってかける水しぶきを体いっぱいにあびて、

びしょ濡れになった子もいました。（しっかり着替えも用意

していましたね。）帰りのバスには、かわいいシャチやイル

カのぬいぐるみを抱えて乗り込む子もたくさんいました。

この修学旅行でたくさんの学びがありました。これまで学校や家庭で学んできたことを生かして、

自分たちの力で考え行動することができました。よくできたことも、もう少しだったこともありま

すが、一人一人がしっかり振り返り、次のステップに向かって大きく成長する機会となったことは

間違いありません。6年生がこの学びを生かし、これからも葉鹿小のリーダーとして更に活躍して

くれることを期待したいと思います。

足利市放課後子ども教室「HAJIKA かがやき隊！」が始まります!！

足利市教育委員会生涯学習課の事業である「放課後子ども教室」が、10月から葉鹿小でも

始まります。毎週水曜日の放課後14時40分～16時に地域開放室で行われます。3年生以上の

希望者が参加し、宿題や自主学習、体験活動などをボランティアの方と一緒に行う予定です。参加者は

随時募集しているそうなので、ぜひご参加ください。また、地域の方々にはボランティアとして子ども

たちが大変お世話になります。どうぞよろしくお願いいたします。

葉鹿小学校ホームページアドレス

http://hajika.ashi-s.ed.jp

〈自分がかがやく みんながかがやく 葉鹿小〉

学校と家庭と地域をつなぐ通信と目指して
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令和 6年度運動会へのご協力をお願いします。

１０月１９日（土）雨天順延 ８：４０～１１：５０（１２：２０下校）

今年の運動会は、昨年度より1週間早い開催となります。子どもたちは

毎日のように運動会の練習に励んでいます。どんどん上手になるダンス、

しっかりした態度で取り組む姿に、本番がとても楽しみです。創立150

周年記念種目として実施した全校児童による「大玉送り」を、今年も保護者や

地域の皆様と一緒に行う予定です。また、全校種

目として「全校綱引き」も行うこととしました。午前中の開

催となりますが、参観の皆さまには、次のことにご協力いた

だき、子どもたちの力いっぱいがんばる姿に大きなご声援を

いただけますようお願いいたします。

○参観者の制限は設けませんが、参観者の駐車場の用意はありません。徒歩か自転車での来校

をお願いします。近隣のグラウンドやお店の駐車場、路上への駐車はおやめください。

○シートやパラソルなどの設置はご遠慮ください。見学のための場所取りはせず、児童席の後

方にて、参観をお願いします。簡易な折りたたみ椅子などでの参観は構いません。

○学校敷地内での飲食は禁止とし、水分補給のみとさせていただきます。

※詳細については、運動会のお知らせをご覧ください。よろしくお願いします。

１０月１０日に開催予定の足利市小学校陸上競技記録会に
向けて、２学期が始まってすぐから陸上部の練習をしていま
す。今年は４～６年生の希望者５８名が、陸上部員として朝
や放課後の練習に取り組んでいます。いよいよ来週に迫った
本番の記録会。１００m、８０ｍハードル、走り幅跳び、走
り高跳び、ジャベリックボール投げ、１０００m、リレーの
各種目の選手は、これまでの練習の成果を発揮して頑張って
ほしいと思います。大会前日には、陸上部壮行会を開き、葉
鹿小みんなで応援したいと思います。


